



ちゅうりっぷ通信

2023年 3月 第6号

早いものでちゅうりっぷ組も残すところ1ヶ月となりました。また一つお兄さんお姉さんになる喜びを感じながら、ちゅうりっぷ組での残りの日々を大切に、楽しく過ごしていきたいと思えます。

★発表会 頑張ったね！！★

クリスマス会が延期になり、それでもずっとモチベーションを保って毎日練習を頑張ってきた子ども達。自分のグループの振り付けを覚えるのはもちろん、他グループのお遊戯も完璧に覚えていました。音楽を流すと自分たちで並び始め踊る姿はとてかわいく、ほほえましい姿でした。かわいい衣装を着てステージで練習すると、恥ずかしそうにする子や、やる気に満ち溢れている子とそれぞれでした。本番当日、幕が開くとたくさんのお客さんに少し戸惑い、固まってしまう姿も見られましたが、一人ひとりが頑張った発表会だったと思います。

「上手に踊れて良かったです」「成長を感じる事ができました」などの感想を保護者の方からいただき、私たちも嬉しくなりました。

みんなの前で歌ったり、踊ったりすることは、子ども達にとって大きな自信に繋がっていくことと思います。これから、新しい事に挑戦していく子ども達を励ましサポートしていきたいと思えます。

みんな大きくなったね

1年間を振り返ると、出来るようになったことが増え、心も体も大きく成長しました。

一人あそびが多かった子ども達も、お友達と一緒に遊べるようになって、今では数人のグループに分かれて遊ぶ姿が見られるようになりました。玩具の貸し借りも「かして」「いいよ～」と自分の気持ちを言葉にして相手に伝えられるようになってきました。

食事では、スプーンやフォークの持ち方が上手になり食べこぼしもなく一人で上手に食べられるようになりました。最近では、お箸あそびを取り入れ練習も頑張っています。上手く挟めず、利き手だけでなくつい両手を使ってしまう子もいますが、みんな真剣な眼差しです。

着替えも上手に出来るようになり、脱いだ洋服をたたむ事にも挑戦しています。オムツだった子ども達がパンツになり、トイレに行くことも教えてくれるようになりました。さらに、トイレの前で並んで待てるようになり、ズボンも脱がずに膝まで下げて座っています。

子ども達と過ごした1年間はあっという間でしたが、たくさんの成長を共に喜び合えたことにとっても嬉しく思います。行き届かない面があったり、コロナウイルス感染で休園やお弁当になったりと、保護者の皆様にはたくさんのご理解やご協力をいただき感謝しています。ありがとうございました。

おねがい

- ・持ち物の名前が消えかかっていますか？
- ・帽子のゴムはのびていませんか？
- ・着替え袋の洋服のサイズは小さくなっていませんか？
- ・スプーンセットやおしぼりは清潔ですか？

進級を迎える前に、確認をお願いします。

